LE PARC DES EXPOSITIONS AJUSTE LES PLIS DE SON DRAPÉ

À mi-parcours, le chantier du futur parc des expositions de Chartres métropole, piloté par l'entreprise Sogéa Centre, suit précisément son planning. Karine Dorange, vice-présidente déléguée aux grands équipements, fait le point sur l'avancée des travaux.

Votre Agglo: Après ces deux mois d'été, où en est l'avancement du chantier?

Karine Dorange : En intérieur comme à l'extérieur, le chantier tient ses promesses. Le bâtiment est désormais entièrement couvert et sa toiture étanche. Les équipes se consacrent désormais aux aménagements et à l'habillage de l'équipement. Les murs de la grande halle sont doublés de plaques d'isolation thermique et acoustique sur toute leur hauteur. Leur mise en peinture, qui donnera à la grande halle son aspect définitif, a débuté et devrait durer deux mois. Dans le même temps, les équipes mettent en place le système de cloisons amovibles qui permettra de moduler la halle en trois volumes, ainsi que les réseaux de ventilation et d'alimentation électrique. Ensuite, la dalle du sol de la grande halle sera coulée.

Côté sud, le hall d'entrée prend forme lui aussi. Les cloisons qui ont été montées durant l'été compartimentent les espaces administratifs, de sécurité et les sanitaires. Les carrelages et faïences y sont déjà posés.

Le restaurant n'est pas en reste : l'ossature du mur rideau, qui offrira un magnifique panorama sur l'aérodrome et la cathédrale, a été posée et le dallage de la zone technique du rez-de-chaussée coulé. Ce sont maintenant les cloisons qui prennent place.

VA: On observe aussi des progressions à l'extérieur du bâtiment. Pouvez-vous nous en dire davantage?

KD: Le prototype de drapé de béton projeté, qui donnera au parc des expositions son aspect définitif (voir encadré), est en cours de finalisation et sera validé d'ici mi-septembre. La société Tarrago, rare entreprise à pouvoir réaliser ce type de revêtement artisanal sur une aussi grande surface, aura besoin d'environ cinq mois pour le terminer. Le drapé nécessite une technique de fabrication proche de celle des murs d'escalade.

En parallèle, sur les parkings et la voirie intérieure du site, l'entreprise Eurovia achève la pose des réseaux souterrains électriques et les fondations des candélabres avant de réaliser les enrobés.



Karine Dorange, vice-présidente de Chartres métropole déléguée aux grands équipements.



La salle de restaurant offrira un magnifique panorama.



Zoom

La réalisation du drapé extérieur

La première opération se passe au sol : des panneaux de treillis soudés de 6 m x 2.40 m sont assemblés pour former une surface totale de 6 m x 13 m. Ils sont soudés. pliés et ceinturés pour leur donner la forme ondulée souhaitée. Cette mise en forme est réalisée manuellement. Le treillis ainsi formé est levé et fixé au mur. Un béton grossier est alors projeté, épousant la forme du treillis. Une seconde projection de béton, au grain plus fin, viendra ensuite donner à l'ensemble l'aspect souhaité puis teinté d'une couleur proche de celle de la pierre de Berchères.

VA: Le parc des expositions pourra accueillir 10000 visiteurs. Qu'est-il prévu pour faciliter leur accès?

KD: La question des flux a évidemment été intégrée au programme dès le départ, c'est pourquoi nous réaménageons les voiries alentour. Nous avons créé deux ronds-points aux entrées du parc des expositions et ajouté une voie d'entrée à celui situé à l'intersection de la RD 32 vers Gasville-Oisème et de la RD 823 vers Champhol. La RD 32, fermée le temps des travaux, rouvrira fin septembre.

Cet axe terminé, nous nous consacrerons aux aménagements de la RD 823 le long du chantier. C'est là que nous implanterons d'ailleurs la station qui constituera le terminus de la première ligne de notre futur BHNS (bus à haut niveau de service).

Les chiffres du mois

- **60** personnes environ, tous corps de métiers confondus, sur le chantier en septembre.

Aménagement intérieur

- Plus de **5 500 m²** de doublage traditionnel intérieur sur 12 m de hauteur en moyenne.
- **2500** ; **5000** et **2000** m² : les surfaces des espaces lorsque les cloisons modulables seront fermées.

Aménagement extérieur

- Jusqu'à **14** personnes travaillent sur le drapé extérieur.
- **360** tonnes environ de béton seront projetées en première couche.

